
 

 

REQUERIMENTO Nº  777  /11 
De Informações 

 
 
 
“Referente a enfeites de natal para 
2011 no município de Santa 
Bárbara d´Oeste” 

 
                    
 
  Este vereador foi procurado por diversos comerciantes e 

moradores da área central e da zona leste, além da ACISB (associação 

comercial e industrial de Santa Bárbara d´Oeste), solicitando 

informações referentes à colocação de enfeites de natal nas ruas, 

avenidas, praças e prédios públicos da cidade anunciando a chegada do 

natal. 

 

Lembrando que nessa época do ano a cidade recebe esses 

enfeites, atraindo visitantes e incentivando o comércio. Sendo assim, o 

comercio está preocupado pela falta de informações a respeito do 

assunto supracitado, pois já estamos em meados de novembro, faltando 

poucos dias para a chegada dessa data comemorativa e nada ainda foi 

feito.  

 
  1 – A prefeitura municipal, através da Secretaria de Cultura 

irá disponibilizar enfeites para o natal?.   

 
2- Qual a data prevista para o inicio dos trabalhos? 
 
3- Se negativa a resposta do item 1, qual o motivo? 
 
4- Outras informações que julgarem necessárias. 

 
   



 

 

                                                                                            
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 8 de novembro de 2011. 

 
 
 

FABIANO W. RUIZ MARTINEZ 
“PINGUIM” 
-Vereador - 

 
 


